

Visite aux correspondants de Coat-Pin

Lundi 23 avril, nous avons pris le car pour rendre visite à nos correspondants de Coat-Pin.



Après leur avoir dit « bonjour », nous avons fait des groupes pour aller aux différents ateliers :

Atelier plantations avec Myriam.



Atelier « tampons patates » avec Dominique

Nous avons réalisé des bonshommes



Jeux dans la classe avec les correspondants



Nous avons joué dans la cuisine, avec les poupées, le garage, les formes magnétiques. Les correspondants ont aussi fait des plantations comme nous !

parcours de motricité avec Nathalie, la maîtresse des correspondants et Françoise



Nous avons également profité des jeux de la cour : la structure, les vélos



Et quand les MS-GS de notre école sont arrivés, nous avons pique-niqué.



Après, nous avons encore un peu joué avant de revenir à l'école faire la sieste.

Quelle grande journée !! Merci les correspondants, à bientôt !!!